

Publicidad - Guerra en Internet - Grupo destinatario bi-semanal

Sumo Sacerdote HC 666

[Mayo 17, 2021](#)

La Alegría de Satán tiene la información y el conocimiento más importantes para el futuro de la humanidad. No hay ningún otro lugar que se acerque a la extensión de la Verdad y el Poder dado y compartido libremente por la Alegría de Satán.

Hace años la gente pensaba que esto no era realmente tan serio o que era una broma, o que al menos, se evitaría un serio karma negativo para este mundo simplemente metiendo la cabeza en el culo.

Por ejemplo, cuando la gente hablaba del NWO, la gente decía «sí, de acuerdo, va a suceder en algún momento», pero ahora, está sucediendo realmente. Tener la cabeza metida en el culo es un aplazamiento que ya no podemos permitirnos.

Sus recientes planes han sido expuestos por millones de personas en todo el mundo, posiblemente cientos de millones, y se estancaron, o no llegaron a buen puerto. ¿Cómo? Mediante la difusión de información.

El enemigo está preparando el segundo asalto. Va a suceder. Usaron esto como una oportunidad desde 2017 para mejorar en la censura, las tácticas de intimidación y el rastreo de cosas en las redes sociales, etc.

Tenemos que adaptarnos y seguir empujando este frente también. Esto le ha hecho al enemigo un daño muy severo, casi tan severo como el daño espiritual. Estos dos van de la mano.

Nuestro enemigo tiene el monopolio de las entradas en la mente humana, de la información y de las proyecciones. Nosotros, en cambio, estamos limitados por la realidad de las mentes curiosas que hacen sus propias investigaciones. Estas personas son preciosas, pero siguen siendo una minoría.

Pero no todo el mundo tiene el tiempo, las condiciones, etc., para aprender. Sin embargo, muchas personas ahí fuera no son indignas de estar aquí, ni tampoco no merecen estar aquí; más bien, sus problemas tienen que ver con el tiempo, y la mera exposición de la información.

Nuestros rituales y ayuda funcionan poderosamente, todo lo que hacemos. Sin embargo, la forma real de manifestarlos también se ve afectada físicamente. Parte de esto es manifestar la difusión de este poder mostrando su existencia, y dirigiendo a la gente hacia aquí.

La guerra espiritual y de Internet es vital para nosotros y para el foro, JoS, pero sobre todo, para el futuro de este planeta y de la gente que vive en él. Esto no es entendido completamente todavía por muchos, pero a medida que pasa el tiempo, sólo pregúntate, ¿dónde estaríamos ahora si x100 personas más supieran de la JoS hace 10 o 15 años? Viviríamos en un mundo diferente.

Las creencias, aceptadas o no, por no hablar de las «creencias normales» de la humanidad, se deciden mucho por quien controla los medios de comunicación, o la afluencia de información. El enemigo, a través de esto, fue capaz de controlar a la gente y su percepción de la realidad. La persona

más sabia y la más psíquica en la Edad Media, puede que nunca haya tenido acceso a nada espiritual - estarían perdidos.

El JoS existe y ahora, por una rara ocasión, se manifiesta en este planeta, para cambiar esto.

Por nuestra parte [y me refiero a nivel administrativo] estamos haciendo todo lo posible para promover el sitio. Esto incluye esfuerzos publicitarios, financiación y demás. Sin embargo, la realidad es la siguiente: ninguno de los principales anunciantes está dispuesto a poner JoS para promocionar nada.

Si pudiéramos conseguir Youtube Ads, o Facebook Ads, estaríamos inconcebiblemente más lejos que hoy. Incluso otros anunciantes de mediana escala, denegarán el acceso y/o bloquearán. Incluso los sitios web porno o grandes estafas serán tratados mejor. Pero este es el mundo con el que tenemos que trabajar.

Aunque tenemos otras cosas que utilizamos aquí, y el interés popular va en aumento, tenemos que impulsarlo por nuestra cuenta.

Sólo nos tenemos unos a otros aquí para hacerlo. Todo lo demás viene por añadidura.

Para aquellos que hacen esto, sí, los Dioses son realmente conscientes de este tipo de trabajo. Esto es imperativo. Esta es la formulación de la opinión pública. Esto es muy importante y un manifestador de la guerra espiritual que hacemos. El enemigo hace lo mismo.

Las instrucciones han sido escritas antes y otros podrían publicarlas aquí como respuestas [estaría agradecido si la gente lo hiciera].

Ahora, tenemos que ser organizados en la Guerra de Internet. El enemigo tiene un departamento completo de control de la opinión pública, un aparato de noticias y medios de comunicación, y la censura se está volviendo rampante. Necesitamos tener algo así propio, y difundir nuestra propia información. Cualquier plataforma debería ser aceptable.

Para que esto suceda, a partir de ahora, tendremos un objetivo quincenal [15 días de duración], que vamos a crear para hacer publicidad de la JoS. Puede tratarse de respuestas, enlaces, etc. Todo lo que tendremos que hacer es crear cuentas y entrar ahí.

Esto debe ser percibido como un deber satánico, y todo el mundo debe hacerlo alguna vez al día. Haces un daño inimaginable cuando haces esto al enemigo, porque esto es como si estuviéramos manifestando físicamente el poder del mensaje, y llevándolo a la gente. En conjunto con la Guerra Espiritual, esto progresivamente tiene manifestaciones masivas.

Pronto esta semana, verán arriba en los foros un anuncio con el objetivo hasta fin de mes. Es bastante fácil. Hacemos una cuenta, y sólo tenemos que entrar en estas plataformas, dejar respuestas, respuestas instructivas, enlaces, sermones, mensajes y así sucesivamente.

Yo y todos los demás vamos a estar presentes y haciendo cosas, como cualquiera debería. De todas formas es bastante fácil tal y como está.

En el futuro, puede haber algún tipo de recompensa para los participantes en los dos modos de guerra, además de la obvia de que los Dioses están REALMENTE encariñados con la gente que hace estas cosas. Esto hace

que se ganen su atención y respeto, porque uno está efectivamente difundiendo el conocimiento de los Dioses [y por lo tanto abriendo una conexión] entre su mundo y el nuestro.